

LE PETIT VIEUX (STAROUSKA).

Le R. P. Jules Decorby, O. M. I., vieux missionnaire maintenant retiré à Cartier, à la ferme des Oblats, près de Saint-Adolphe, Man., a visité pendant plusieurs années un certain nombre de colonies ruthènes de la Saskatchewan. C'est une chose remarquable de constater comment ces colonies ont conservé la foi et une foi vive, puisqu'il est facile de faire inscrire leurs églises au nom de l'autorité ecclésiastique.

Ces colonies ont aussi conservé le souvenir du missionnaire. On demande souvent où est le *Petit Vieux*, (Starouska), celui que les gens du pays, les Métis, appelaient le *Petit Père*. Les Ruthènes parlent de sa grande charité qui lui faisait donner tout ce qu'il possédait. La charité sacerdotale et le zèle des âmes ont servi au vénéré *Petit Père* d'arôme divin pour conserver la foi ardente au cœur de milliers de Ruthènes, dont il ne connaissait pas la langue.

NOMINATIONS ECCLESIASTIQUES.

— M. l'abbé A. Gerritsma, curé de la paroisse de Saint-Edouard, à Winnipeg, ayant donné sa résignation, a été remplacé par M. l'abbé Louis Lee, ci-devant curé de Transcona.

— M. l'abbé L. de G. Bélanger a été nommé curé de Transcona. Selkirk sera desservi par les R.R. PP. Oblats et le Lac du Bonnet par M. l'abbé F.-X. Leroux, économie de l'archevêché.

— A l'occasion du départ de M. l'abbé Gerritsma la lettre suivante a été communiquée à la presse: "M. l'abbé A. Gerritsma, ancien curé de Saint-Edouard, à Winnipeg, a volontairement résigné sa position pour raison de santé, comme en fait foi un certificat du Dr F.-P. Le-nehan, et il est parti pour Chicago et Los Angeles. M. l'abbé L. Lee a été délibérément nommé pour le remplacer comme curé de Saint-Edouard par ordre de S. G. Mgr l'Archevêque. — J.-H. PRUD'HOMME, chancelier."

ETONNANTE CONVERSION D'UN FRANC-MAÇON.

Voici ce qu'écrit le Père Etienne Mauran, supérieur du Séminaire du Tiers-Ordre de Saint-François de Guyaba, Brésil:

"Le bon Dieu vient de procurer à la Mission une grande consolation par la conversion inattendue et vraiment miraculeuse d'un riche franc-maçon du pays, d'autant plus que cette conversion a occasionné plusieurs autres.

"Atteint d'une maladie très grave et désespérée, ce monsieur était